



ÉCOLE SECONDAIRE  
DE LA NOUVELLE-ÈRE

Bienvenue

# à l'École secondaire de la Nouvelle-Ère!

Cher/Chère élève,

Ton entrée au secondaire arrive à très grands pas et tu as certainement plusieurs questions, principalement concernant tes premières journées de classe. C'est tout à fait normal! La rentrée scolaire est toujours teintée d'une belle fébrilité et d'un peu de nervosité, mais nous allons t'aider à t'y préparer.

Afin de t'accueillir dans ton nouveau milieu scolaire, nous avons organisé une journée juste pour les élèves de la première secondaire (1re secondaire régulière et adaptée et cheminement pédagogique continu—nouveaux élèves seulement). Cette journée d'accueil se déroulera le 30 août prochain, de 8 h à 15 h.

Lors de cette journée, tu recevras ton agenda et nous t'attribuerons un casier et un cadenas. Les cadenas personnels ne sont pas autorisés (sauf pour l'éducation physique). Tu dois donc apporter ton matériel scolaire bien identifié que tu pourras déposer dans ton casier.

Finalement, tu rencontreras plusieurs enseignants et membres du personnel et tu auras l'occasion de connaître la panoplie d'activités proposées à l'École secondaire de la Nouvelle-Ère! Il y aura aussi des élèves bénévoles de l'école qui seront là pour te guider et pour t'aider à t'orienter dans l'école, pendant les premières semaines. Ils auront un chandail orange; cela sera facile pour toi de les repérer.

Nous avons bien hâte de te rencontrer et d'apprendre à te connaître!

À bientôt,

L'équipe-école de l'École secondaire de la Nouvelle-Ère